

Durante enero

Continúa el teatro universitario

- **Estudiantes de la U. del Mar presentarán el montaje "Te declaro mi amor" en Valparaíso.**

Contrario a lo que se suele pensar, Santiago no monopoliza la actividad dramatúrgica nacional. Los Festivales de Teatro de Viña y Valparaíso son dos ejemplos claros, pero existe también un considerable número de compañías que realizan obras regularmente en nuestra región.

Uno de estos grupos es el de alumnos de Teatro de la Universidad del Mar, quienes al terminar su segundo año de estudios, parten estar mostrando grandes avances en su calidad interpretativa. Al menos ésa es la impresión de Consuelo Holzapfel, directora de La carreta, quien admite que las obras producidas han sido bien acogidas por los académicos de la escuela y el público que las ha presenciado.

Y la actividad continúa. Los estudiantes estarán durante todos los viernes y sábados

Continúa el teatro universitario [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Continúa el teatro universitario [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)